



Aus dem Park

TPK Casino

Schließung des TPK Casinos vom 01.- bis 31. Oktober 2018

Ab 01. November 2018 unter neuer Leitung

Zum 30. September endet die Tätigkeit des derzeitigen Betreibers unseres TPK Casinos.

Ab dem 01. November 2018 betreibt das professionelle Team von ES-Catering mit neuem Konzept unser TPK Casino.



Tech News

KIT erklimmt nächste Stufe: Bund & Land treiben Weiterentwicklung entschlossen voran

Um das Karlsruher Institut für Technologie (KIT) in seiner wissenschaftlichen Leistungsfähigkeit weiter zu unterstützen und konsequent fortzuentwickeln, wollen Bund und Land die mutige Fusion von 2009 auf die nächste Stufe heben.

AKTUELLES



Was es sonst noch gibt...

▪ Ein weiteres Gebäude im TPK ist bezugsfertig

Am Ende der Straße Im Vogelsand hat sich einiges getan – das neue TPK- Gebäude mit 4.400 qm² Bürofläche ist fertiggestellt.

▪ „Get together“

Das „Get together“ für Office Manager/-innen und Assistenten/innen findet am 20. September 2018 statt.

✉ froehling@techpark.de

🌐 www.techpark.de



Schließung des TPK Casinos vom 01. bis 31. Oktober 2018: Ab 01. November 2018 unter neuer Leitung

Zum **30. September 2018** endet das Engagement von Hr. Frederick Kleine, derzeitiger Betreiber unseres TPK Casinos.

Wir freuen uns sehr, dass wir das junge und innovative Team von ES Catering ab **01. November 2018** für den Betrieb unseres Casinos im Park gewinnen konnten. Durch die geplante Konzeptänderung finden Umbauten statt.

Daher bleibt das Casino vom 01. bis 31. Oktober 2018 geschlossen. www.techpark.de

KIT erklimmt nächste Stufe: Bund & Land treiben Weiterentwicklung entschlossen voran

Ziel ist es, das volle Potenzial in Forschung, Lehre und Innovation auszuschöpfen, indem unter anderem administrative Hürden abgebaut und mehr Flexibilität in der Mittelverwendung ermöglicht werden soll. Das ist gut für die Belegschaft des KIT und somit auch gut für dessen wissenschaftliche Exzellenz. Das KIT soll sein besonderes Entwicklungspotenzial optimal entfalten können und zwar in exzellenter Forschung und Lehre gemeinsam.“ Das stärkt Forschung, Lehre und Innovation, die so aus einem Guss betrieben werden können.

Das KIT hat in seiner Dachstrategie die Felder Energie, Mobilität und Information in ihrer Verbindung als Schwerpunkte festgelegt. Es geht dabei um so wichtige Themen wie die Umsetzung der Energiewende, die Mobilität von Morgen oder die IT-Sicherheit. Die Exzellenz der Forscherinnen und Forscher des KIT bestätigten nicht zuletzt zahlreiche Auszeichnungen, wie der renommierte Leibniz- Preis der Deutschen Forschungsgemeinschaft. Eine Ausgründung aus dem KIT ist derzeit für den Deutschen Gründerpreis nominiert.

Für die konsequente Weiterentwicklung des KIT wollen Bund, Land und KIT insbesondere folgende Punkte angehen: die Erhöhung der Möglichkeiten für einen flexiblen Einsatz der dem KIT zur Verfügung gestellten Mittel, die konsequente Möglichkeit des Einbezugs aller Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler in die programmorientierte Forschung in der Helmholtz-Gemeinschaft, die Beteiligung aller Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler in der Lehre zu gleichen Rahmenbedingungen sowie ein einheitliches Vergütungs- und Besoldungssystem. www.sek.kit.edu/presse

▪ **Fertigstellung eines weiteren TPK Gebäudes**

Am Ende der Straße Im Vogelsand hat sich einiges getan – das neue, flexible und multifunktionale TPK- Gebäude mit 4. 400 qm² Bürofläche ist fertiggestellt. Trotz der heißen Sommertage in den vergangenen Wochen haben die Bauarbeiter ganze Arbeit geleistet und das Gebäude zum Ende August an die TPK GmbH übergeben. In unser neues Haus werden die Unternehmen: Sick AG, Sick Vertriebs GmbH, Stratec Biomedical AG, Inovex GmbH, Exxeta AG, Marco Bruse Baufinanzierungen einziehen. www.techpark.de

▪ **„Get- together“**

Das vorletzte Treffen in 2018 der Office Manager/innen und Assistent/innen findet am 20. September statt. Wir freuen uns über Ihre Anmeldung unter tpk@techpark.de! Nutzen Sie diese Möglichkeit, auch Kolleginnen/Kollegen aus anderen Unternehmen kennenzulernen und Kontakte zu knüpfen.

Haben auch Sie interessante Berichte und Neuigkeiten über Ihr Unternehmen im Technologiepark Karlsruhe? Dann senden Sie uns diese bitte per Mail auf Deutsch und Englisch zu. Wenn Sie den Newsletter abonnieren-, oder zukünftig nicht mehr erhalten möchten, teilen Sie uns dies unverzüglich über tpk@techpark.de mit.
Redaktion: Carmen Fröhling